

Frage der / des Abgeordneten Björn Fecker, Ralph Saxe, Dr. Maike Schaefer und
Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

„Carsharing in Huchting – wann und wo?“

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:

Der Senat bewertet die Ausdehnung von Carsharing-Standorten auf den Stadtteil Huchting und generell auf weitere innenstadttferne Stadtteile als sinnvoll, um Bürgerinnen und Bürgern in allen Stadtteilen attraktive Mobilitätsangebote und Alternativen zum Erst- oder Zweit-Pkw zu bieten.

Zu Frage 2:

Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr plant derzeit im Stadtteil Huchting zwei mobil.pünktchen – Carsharing-Stationen im öffentlichen Straßenraum – an den Standorten Kötnerweide und im Bereich der Flämischen Straße. Die Standortvorschläge stammen aus dem Beirat Huchting und wurden in ihrer Eignung von dem Senator für Umwelt, Bau und Verkehr fachlich geprüft. Nach Erstellung der Entwurfsplanung werden diese Standorte in einer Trägerbeteiligung abgestimmt. Der Betrieb der mobil.pünktchen durch einen geeigneten Carsharing-Anbieter wird über ein bundesweites Interessensbekundungsverfahren ausgeschrieben. Die Stationen werden erst nach einer erfolgreichen Vergabe baulich hergestellt. Es ist beabsichtigt, diese mobil.pünktchen schnellstmöglich im Jahr 2019 umzusetzen.

Zu Frage 3:

Dem Senat ist bekannt, dass derzeit Gespräche zwischen dem Roland Center und dem Carsharing-Anbieter cambio erfolgen, um einige Carsharing-Stellplätze am Roland Center einzurichten. Dieses Vorhaben dieser beiden privaten Akteure wird vom Senat begrüßt. Das Roland Center wird in seiner zentralen Rolle im Stadtteil als guter Standort für einen Neuanlauf eines Carsharing-Angebotes im Stadtteil Huchting angesehen.

Weitere Planungen von Carsharing-Stationen in Huchting außerhalb des öffentlichen Straßenraums sind dem Senat nicht bekannt.